

Ein starkes Zeichen für die Branche

Kieser tritt als erstes Franchise-System mit allen deutschen Studios dem DSSV bei

Hamburg, 18. Dezember 2025 – Ein starkes Signal für die gesamte Fitness- und Gesundheitsbranche: Kieser, einer der führende Anbieter gesundheitsorientierten Krafttrainings, tritt mit allen deutschen Studios dem DSSV – Arbeitgeberverband deutscher Fitness- und Gesundheits-Anlagen e. V. – bei. Damit schließt sich erstmals ein deutschlandweit tätiges Franchise-System mit allen eigenen Studios sowie allen Franchisestudios dem Branchenverband an.

Mit dem Beitritt baut der DSSV seine Rolle als zentrale Interessenvertretung weiter aus und auch Kieser setzt als Gesundheitsanbieter ein klares Zeichen für gemeinsame Stärke und politische Wirksamkeit.

Ein wichtiges Signal für eine gemeinsame Interessenvertretung
„Der vollständige Beitritt von Kieser Deutschland ist ein bedeutender Meilenstein für unseren Verband“, sagt Prof. Dr. Thomas Wessinghage, 1. Vorsitzender des DSSV e. V. „Kieser steht seit Jahrzehnten für wissenschaftlich fundiertes, medizinisches Krafttraining und höchste Qualitätsstandards. Dass das gesamte Netzwerk geschlossen zu uns kommt, stärkt unsere gemeinsame Stimme in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft erheblich.“

Auch Janosch Marx, Vertreter des DSSV e. V. heißt Kieser herzlich willkommen und betont: „Wir sind stolz einen so starken Partner für den Verband und die gemeinsamen Visionen gewonnen zu haben. Je geschlossener wir auftreten, desto wirkungsvoller können wir unsere Anliegen gegenüber Politik, Kostenträgern und Gesellschaft vertreten. Kieser übernimmt Verantwortung und stärkt mit diesem Schritt nicht nur den DSSV, sondern die gesamte Branche und ihre Fähigkeit, gesundheitspolitisch gehörig zu werden.“

Kieser unterstreicht seine medizinische Ausrichtung innerhalb der Fitness- und Gesundheitsbranche

Kieser ist klar als Experte im medizinischen Krafttraining positioniert und hält seit fast 60 Jahren diese Vorreiterrolle inne. „Die

Mitgliedschaft im DSSV ist für uns ein wichtiger Schritt, um die Zukunft der Branche aktiv mitzugestalten und nicht müde zu werden zu betonen, dass Muskelkraft die Basis für im Grunde alles ist“, erklärt Michael Antonopoulos, Chief Executive Officer (CEO) von Kieser. „Unsere Studios stehen für ein hochwertiges, ruhiges und sicheres Trainingsumfeld mit einem hohen Schlüssel an medizinisch geschultem Personal. Gemeinsam mit dem DSSV wollen wir Rahmenbedingungen schaffen, dass die Wichtigkeit von Krafttraining in Politik und Gesellschaft einen hohen Stellenwert erhält, um das nachhaltige Wachstum der Branche zu ermöglichen.“

Auch die Unternehmenskommunikation von Kieser begrüßt die neue Partnerschaft ausdrücklich. Jeanine Minaty, Chief Communications & Culture Officer (CCO) von Kieser, ergänzt: „Unsere Mitglieder vertrauen uns, dass wir sie kompetent beim Erreichen ihrer Ziele und dem Beheben ihrer Probleme begleiten. Sie können sich dabei auf uns verlassen. Auch wir vertrauen auf starke Partnerschaften. Der DSSV bietet uns die Plattform, um unsere Botschaften und unsere Expertise noch wirkungsvoller sichtbar zu machen. Aktuelle Themen wie „Longevity“ zeigen uns, wie richtig unser Ansatz ist, die Schlüsselwirkung von Muskelkraft in die Köpfe zu bringen. Und das am liebsten in einer Gemeinschaft, in der alle an einem Strang ziehen für die Gesundheit der Menschen in Deutschland.“

Ein starkes Zeichen für eine starke Branche

Die nun noch breitere Allianz von Verband und Unternehmen stärkt die gemeinsame politische Interessenvertretung, erhöht die Sichtbarkeit der gesundheitlichen Bedeutung von Krafttraining und setzt zugleich Maßstäbe für professionelle Trainings- und Studio standards. Damit wird ein wichtiger Impuls für die nachhaltige Weiterentwicklung der Fitness- und Gesundheitsbranche in Deutschland gesetzt.



Arbeitgeberverband deutscher
Fitness- und Gesundheits-Anlagen

Über DSSV e. V.

Der DSSV wurde im Jahr 1984 gegründet und ist Europas größter Arbeitgeberverband für die Fitnesswirtschaft. Er zählt zu den Spitzenverbänden der deutschen Wirtschaft, ist Mitglied der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und über die Arbeitgebervereinigung BusinessEurope auf EU-Ebene vertreten. Als Sozialpartner ist der DSSV immer wieder gefragt, sei es für Regulierungen in der Sozialpolitik oder in der Berufsbildung. Seit fast vier Jahrzehnten ist es das Ziel des DSSV, die Interessen der Fitnesswirtschaft in der Öffentlichkeit gegenüber politischen Entscheidungsträgern, Verbänden und anderen Organisationen und Kammern zu vertreten. Weitere wichtige Ziele: Stärkung der Anerkennung von Fitness- und Gesundheitsanlagen als Teil des Gesundheitssystems und Erhöhung der Marktdurchdringung in Deutschland. www.dssv.de



Über Kieser

Kieser steht seit über 55 Jahren für medizinisch fundiertes Krafttraining zur Stärkung von Rücken und Muskulatur. Mit über 170 Studios in fünf Ländern - davon 112 Studios in Deutschland - bietet das Unternehmen ein auf wissenschaftlichen Erkenntnissen basierendes Trainingskonzept - an eigens entwickelten Maschinen an. Ziel ist es, den Körper dauerhaft gesund, leistungsfähig und selbstbestimmt zu erhalten. Das Schweizer Franchiseunternehmen wurde 1967 von Werner Kieser gegründet und 2017 von Michael Antonopoulos und Nils Planzer übernommen. Seit 2024 gehören an ausgewählten Standorten auch eigene Physiotherapie-Praxen zum Angebot. Damit vereint Kieser Prävention, Training und Therapie – für eine ganzheitliche Gesundheitsförderung über alle Altersgruppen hinweg. Im Jahr 2025 wurde flächendeckend eine evidenzbasierte Nährstoffberatung eingeführt, um den Trainingserfolg sowie die Körperzusammensetzung durch eine adäquate Nährstoffversorgung weiter zu optimieren. www.kieser.com